

*Der Mensch lebt und besteht
nur eine kurze Zeit;
und alle Welt vergehet
mit ihrer Herrlichkeit.
Es ist nur einer ewig und an allen Enden
und wir in seinen Händen.*

Claudius

In tiefer Trauer müssen wir Abschied nehmen von meiner herzenguten Gattin, unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwester, Schwägerin, Tante, Grosstante, Gotte und Verwandten

Heidi Peter-Däppen

24. Dezember 1929 bis 10. August 2015

Sie wurde erlöst von ihrem Lungenleiden, das sie von Kind auf immer tapfer ertragen hat. Wir sind sehr traurig, sind aber auch dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir gemeinsam erleben durften.

3713 Reichenbach, Bälliz 19

Die Trauerfamilien:
Arnold Peter-Däppen
Ueli Peter
Brigitta und Heinz Hausheer-Peter
Ivo und Angi Hausheer-Brauchle
mit Robin und Saimen
Samuel und Ruth Däppen-Stalder und Familien
Edwin Peter und Adelheid Bernet
Trudy André und Familien
Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied von Heidi am Dienstag, 25. August 2015, um 13.45 Uhr auf dem Friedhof Reichenbach und anschliessend in der Kirche Reichenbach. Ihr seid herzlich dazu eingeladen.

Anstatt Blumen zu schenken, unterstützen Sie bitte die Spitex Reichenbach, Postkonto 30-270928-2, mit dem Vermerk: Heidi Peter-Däppen.

Gilt als Leidzirkular.